



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 39

DONNERSTAG, 02. August 2012

Nummer: 31



Burglahr

■ Goldene Ehrennadel für Erwin Fischer

Im Rahmen der diesjährigen Kirmes in Burglahr zeichnete der 1. Vorsitzende des Kreismusikverbandes, Achim Hallerbach, Erwin Fischer für 30-jährige aktive Mitgliedschaft im Musikverein Alte Kameraden Burglahr mit der goldenen Ehrennadel des Landesmusikverbandes Rheinland-Pfalz aus.

Neben seinem musikalischen Wirken im Musikverein, ist Erwin Fischer auch in der Vorstandsarbeit eine fest Größe. Nach einer beruflich bedingten Auszeit, hat er sich umgehend wieder seiner heimatlichen Verpflichtung und dem Musizieren bei den „Alten Kameraden“ zugewendet. „Solche Vereinsmitglieder und Musiker sind für unsere Musikvereine unerlässlich. Erwin Fischer hat gezeigt, dass ein Musikverein mehr sein kann als nur die Pflege der Blas- und Unterhaltungsmusik“, hob der Vorsitzende des Kreismusikverbandes, Achim Hallerbach, hervor.

Der Musikverein Alte Kameraden Burglahr unter dem Vorsitz und der musikalischen Leitung von Adi Krumscheid, richtete zum 38. Mal die diesjährige dreitägige Kirmes aus. „Burglahr kann Stolz sein auf seinen heimatverbundenen Musikverein, der über die lange Zeit eine solche Tradition pflegt und alljährlich verantwortlich organisiert. Genauso wichtig ist auch die Kinder- und Jugendarbeit, die zur Zukunftssicherung eines Musikvereins beiträgt“, unterstrich Achim Hallerbach. Neben der musikalischen Ausbildung, zähle auch das gemeinsame Miteinander im Verein und die Geselligkeit. Darüber können sehr früh Werte, Tugenden und soziale Kompetenzen vermittelt werden.



Mit der goldenen Ehrennadel für 30-jährige Mitgliedschaft wurde Erwin Fischer (Mitte) durch den 1. Vorsitzenden des Kreismusikverbandes Neuwied, Achim Hallerbach (rechts) ausgezeichnet. Es gratuliert der Chef des Musikvereins Alte Kameraden, Adi Krumscheid (links).

Als eine „besondere Stärke“ bezeichnete Kreismusikverbandschef Achim Hallerbach die partnerschaftliche Zusammenarbeit der Burglahrer Musikanten mit den Nachbarvereinen. „Wenn mal eine musikalische Unterstützung notwendig wird, dann helfen sich die Vereine untereinander, und dies macht die Gemeinschaft im Kreismusikverband Neuwied so stark“, betonte Hallerbach. In diesem Jahr wurde die Kirmes von den Westertalsteigklängen Asbacher Land unter der musikalischen Leitung von Norbert Brunett unterstützt.

Hallerbach lobte das rege Vereinsleben in Burglahr und bezeichnete deren Arbeit als eine tragende Säule der Gesellschaft. „Wer sich früh in einem Verein engagiert, ist später sicherer und kann erfolgreicher im Leben sein“, bekräftigte Hallerbach. Er forderte eine breite gesellschaftliche Anerkennung des ehrenamtlichen Engagements, denn „ohne Vereine, gibt es keine lebendige Gesellschaft“.